

Pangdam IV/Diponegoro: Para Dansat Harus Paham Fungsi Sebagai Kekuatan Kewilayahan

Agung widodo - JATENG.WARTAMILITER.COM

Mar 21, 2022 - 19:39



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto secara resmi membuka acara Rapat Pimpinan (Rapim) Kodam IV/Diponegoro Tahun Anggaran 2022 di Balai Diponegoro, Komplek Makodam IV/Diponegoro. Senin, (21/03/2022).

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto secara resmi membuka acara Rapat Pimpinan (Rapim) Kodam IV/Diponegoro Tahun Anggaran 2022 di Balai Diponegoro, Komplek Makodam IV/Diponegoro. Senin,

(21/03/2022).

Tema Rapim kali ini adalah "Prajurit sejahtera dan profesional siap mendukung pemulihan ekonomi reformasi struktural di wilayah Kodam IV/Diponegoro".

Dalam kesempatan tersebut Pangdam menyampaikan bahwa Rapim Kodam IV/Diponegoro TA 2022 merupakan tindak lanjut dari Rapim TNI dan Rapim TNI Angkatan Darat yang telah dilaksanakan di Jakarta beberapa waktu lalu. Kegiatan ini bertujuan untuk menyamakan pola pikir, pola sikap dan pola tindak para unsur pimpinan di lingkungan Kodam IV/Diponegoro terkait pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran serta penyampaian pokok-pokok kebijakan Pangdam IV/Diponegoro TA 2022 dengan didasari evaluasi pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran TA 2021.

Pangdam juga memberikan penilaian positif atas kinerja seluruh prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro yang telah berkomitmen dan bekerja keras dalam menyukseskan rangkaian tugas di TA. 2021, sehingga seluruh agenda kegiatan dan program dapat terlaksana dengan tertib, aman dan lancar.

"Jadi secara average seluruh satuan kodam IV/Diponegoro meningkat kinerjanya di tahun 2021 meskipun dalam situasi Covid-19" ungkapnya.

Satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro harus bisa membangun keyakinan, kepercayaan dan citra positif dari masyarakat melalui prestasi dalam penugasan yang optimal dan tetap menjaga sinergi serta kemanunggalan dengan segenap komponen bangsa. Pada aspek administrasi, para Komandan Satuan harus memperkuat pengawasan di bidang anggaran guna mewujudkan pengelolaan keuangan negara yang transparan dan akuntabel.

Pangdam menekankan untuk para unsur yang bertugas melakukan pemeriksaan terhadap Satuan bawah selain menemukan ketidaksesuaian administrasi laporan pertanggungjawaban juga agar sekaligus memberikan solusi penyelesaian temuan tersebut. Sehingga dengan demikian diharapkan Satuan tersebut bisa melakukan perbaikan untuk menjadi Satuan yang lebih baik.

Pangdam IV berkomitmen akan terus memperbaiki kinerja seluruh satuannya secara menyeluruh.

Kepada para Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro, Pangdam menekankan harus paham terhadap fungsi sebagai kekuatan kewilayahan sehingga mampu diberdayakan sebagai unsur pencegahan dini, penangkalan, penindakan dan pemulihan ekonomi struktural serta memiliki kesiapan dan kemampuan dalam melakukan misi-misi kemanusiaan di wilayah teritorialnya masing-masing.

"Tugas pokok TNI Angkatan Darat ini kan salah satunya adalah pembinaan teritorial, pembinaan teritorial ini adalah merupakan fungsi utama kita" tandas Pangdam.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Kus Hariyono, Para Danrem, Asrendam dan para Asisten Kasdam, Perwira Liaison dan Kabalak serta Komandan Satuan jajaran

Kodam IV/Diponegoro.

Sumber : Pendam IV/Dip

Redaktur : JIS Agung w